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千早小吹台小学校 PTA

日 時：平成２６年９月５日（金）午後７時３

参加者：本部役員、学級委員、保健給食委員長

司 会：峯上副会長 

 

○ 会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

    

１１１１．各委員会より．各委員会より．各委員会より．各委員会より    

特になし 

    

２２２２．．．．「清掃活動」（８月２４日「清掃活動」（８月２４日「清掃活動」（８月２４日「清掃活動」（８月２４日[[[[日日日日]]]]）をふり返って）をふり返って）をふり返って）をふり返って

休憩時間のとり方、飲み物の配り方などの意見の交流

    

３．３．３．３．運動会について運動会について運動会について運動会について    

○ＰＴＡ種目  

 ・仲良く玉入れ（シルバーと１・２年）

・スナックレース           

  ※事前にげんき保育園・やまゆり作業所

  ※当日の状況を見て、卒業生参加の

 ・マイムマイム（全員）        

 ・大玉おくり （ＰＴＡと全児童）   

 

○その他 

・村中吹奏楽部に入場行進の演奏を依頼。楽器搬入などは吹奏楽部の方

けることになった。お礼として中学生にはお茶・おかし、保護者の方にはお茶を予定。

   ・運動会当日の方転地の駐車場係は今年度も自治会でやっていただける。小学校の

の整理は本部委員で行う。 

   ・前日準備はＰＴＡにテント・入退場の設置など

    実行委員は当日８：００に集合し、役割分担など確認する。

・広報の写真 … 広報紙に必要な写真を撮る。

   ・ＰＴＡ予算でテントを購入する。 

児童用テントは９日（火）２：００からたてる

    

2６年９月 

PTA 実行委員 書記 

３０分 

長、広報委員長、校長、教頭、学校書記 

）をふり返って）をふり返って）をふり返って）をふり返って    

休憩時間のとり方、飲み物の配り方などの意見の交流。 

） 進行：本部役員  景品係：実行委員で 

       進行：保健給食委員 

げんき保育園・やまゆり作業所の方にも声をかけてみる。 

参加のレースを行うかもしれない。 

        進行：学級委員   

   進行：学校    招集係：本部役員 

・村中吹奏楽部に入場行進の演奏を依頼。楽器搬入などは吹奏楽部の方でやっていただ 

ことになった。お礼として中学生にはお茶・おかし、保護者の方にはお茶を予定。 

運動会当日の方転地の駐車場係は今年度も自治会でやっていただける。小学校の東門 

テント・入退場の設置などの協力依頼をする。 

集合し、役割分担など確認する。 

広報紙に必要な写真を撮る。 

児童用テントは９日（火）２：００からたてる予定。 

５５５５．．．．役員選出方法（規約役員選出方法（規約役員選出方法（規約役員選出方法（規約[[[[細則細則細則細則]]]]改正案）について改正案）について改正案）について改正案）について    

  ＰＴＡ役員会より、役員の人数、選出方法の改正について提案がありました。実行委員会

で出た意見も参考に１０月の実行委員会でも再度確認。そこで了承が取れれば、１１月の日

曜参観時に臨時総会を開き、改正案について審議を行う。    

    

６６６６．．．．その他その他その他その他    

○予算の執行について 

 運動会用テント・学校用のカメラの購入。ミストファンの購入は今年度は見送る。 

 

○子ども１１０番の旗 Ｈ２６年最新版のデータ集約について 

交換ありがとうございました。設置場所などについて、後日集約を行う 

  

○ＰＴＡ本部事業（日曜参観）について 

   大阪芸術大学のジャグリングサークルに決定。１０月の実行員会で詳細を検討。 

 

○校長先生より 

８月２４日の奉仕作業のご協力ありがとうございました。耐震工事が終わりました。

工事期間中はご迷惑もおかけしましたが、無事終わりました。子どもたちは夏休み明け

に元気に登校してくれました。運動会について暑さ対策として開始時間を早めるなど対

策を考えています。今のところ涼しい日が続き、子どもたちは運動会の練習をがんばっ

てくれています。来週あたりからは暑い日になりそうなので、いろいろと備えていきた

いです。 

９月５日は大阪８８０万人訓練がありました。子どもたちもしっかりと訓練をしまし

た。ただ、訓練用の緊急地震速報のメール配信にずれがありました。本当の緊急地震速

報はずれたら心配です。緊急メールについては、夏休み期間に大雨で避難勧告がありま

した。本校の避難所にも数名来られた。自治会の方にもご協力いただいて、１月１７日

に避難訓練、防災の授業に向けて少しずつ準備を進めています。ご協力よろしくお願い

します。防犯について、村内でも不審者情報がありました。今後また不審情報などがあ

れば、学校の方へ一報いただければありがたいです。よろしくお願いします。 

全国学力テストの結果がでました。結果を見てみると、課題が見えてきました。特に

Ｂ問題に課題があります。本校は少人数の学校なので、その年の学年によって差があり

ます。しかし、学校としては子どもたちに力をつけるようにしていきたいです。また、

実態調査から図書館や図書室の利用が少ないことや、ゲームの時間が長いことがわかり

ました。これらは学校でも指導をいれていかないといけない課題です。学力テストの結

果・考察は、１０月の学校だよりでお知らせする予定です。 

 

    

次回次回次回次回は、は、は、は、１０１０１０１０月月月月９９９９日（日（日（日（木木木木））））午後７午後７午後７午後７時時時時３３３３０分０分０分０分からの予定です。からの予定です。からの予定です。からの予定です。    

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。各委員、役員、先生方ご苦労様でした。    


